



Top 6 Grup Girl K-pop yang Mendominasi Industri Musik; BLACKPINK, NewJeans, dan Lainnya

Description

Dominasi K-Pop oleh Wanita

K-pop merupakan genre musik yang terus berkembang, dan dengan itu, industri juga terus berubah. Dalam beberapa tahun terakhir, wanita telah memimpin dalam komunitas K-pop. Dari penyanyi solo hingga grup perempuan, wanita di seluruh industri ini memperoleh kesuksesan dan popularitas yang luar biasa atas karya-karya mereka yang luar biasa. Mari kita eksplorasi beberapa grup yang mendominasi industri ini.

BLACKPINK

BLACKPINK adalah kekuatan yang tak terbantahkan dalam industri K-pop, secara konsisten menegaskan dominasinya dengan setiap rilis dan penampilan. Terdiri dari Lisa, Jennie, Jisoo, dan Rose, talenta mereka yang tak tertandingi, visual yang memukau, dan musik yang menular telah menarik hati penggemar di seluruh dunia. Prestasi-pencapaian Blackpink, seperti menjadi grup idol wanita K-pop pertama yang tampil di Coachella dan menduduki tangga lagu Billboard Hot 100, menunjukkan dampak yang luar biasa yang mereka berikan.

NewJeans

Sejak debut pada 2022, grup ini telah memecahkan banyak rekor dan mencapai kesuksesan luar biasa dalam waktu singkat. Dengan album mereka, lagu utama Super Shy, meraih posisi tertinggi di berbagai tangga lagu, NewJeans benar-benar mendefinisikan kesuksesan dalam industri musik.

- Peak di nomor dua di UK Singles Chart
- US Billboard Hot 100
- Billboard Global 200

IVE

IVE telah membuat dampak besar dalam dunia musik, memecahkan ranah yang sebagian besar

didominasi oleh grup-grup pria. Single utama album kedua mereka, Love Dive, sangat sukses saat peluncurannya. Lagu berjudul sama mencapai sepuluh besar di Billboard Global Excl. US chart dan menjadi lagu nomor satu pertama mereka di Circle Digital Chart.

LE SSERAFIM

Debut pada 2022 dengan EP Fearless, LE SSERAFIM menjadi populer secara global. Tetapi, mereka meneguhkan posisi mereka dalam industri dengan EP kedua, Antifragile, yang mencapai peringkat ke-14 di Billboard 200, menjadikan mereka girl group K-pop tercepat yang muncul di tangga lagu tersebut.

aespa

aespa langsung menyita perhatian sejak debut, berkat konsep unik dan alur cerita yang menarik. Mereka adalah salah satu grup pertama yang memperkenalkan konsep metaverse, yang menambah lapisan kekerasan pada video musik mereka. Single debut mereka, Black Mamba, menjadi salah satu video debut K-pop yang paling banyak ditonton.

TWICE

Di bawah bendera JYP Entertainment, TWICE telah memberikan dampak yang tak terbantahkan dalam komunitas K-pop. Dengan serangkaian lagu-lagu populer, musik yang mudah diingat, dan penampilan yang memukau, TWICE telah membuktikan bahwa kesuksesan tidak mengenal batas gender dalam dunia K-pop yang kompetitif.

Ringkasan

Genre K-pop terus berkembang, terutama dengan peran wanita yang semakin dominan. Dari solois hingga grup wanita, para musisi perempuan ini mendapatkan sukses dan popularitas yang luar biasa dalam industri K-pop. Mari kita lihat beberapa grup yang sedang mendominasi industri ini, seperti BLACKPINK, NewJeans, IVE, LE SSERAFIM, aespa, dan TWICE. Apa grup favorit kamu dalam daftar ini? Apakah kamu memiliki lagu favorit dari grup-grup tersebut? Bagikan pendapat kamu di kolom komentar di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)